

委員会通信

蒲郡市民間大使 についての報告

9月12日に開かれた総務委員会において、蒲郡市民間大使に8月1日付で高信太郎（こう・しんたろう）氏を委嘱したとの報告がありました。

高氏は漫画家で日本推理作家協会会員です。民間大使は高氏を含め6名となりました。

民間大使の任務は、それぞれの活躍分野において、①市の観光資源や市が開催するイベントのPRをする



高信太郎氏「マンガ傑作落語大全」より
(イラストは高氏の許可を受け掲載しています)

こと。②まちづくりへの情報の収集及び提供と助言を行うこと。③その他まちづくりに必要な協力をする事です。なお、民間大使の方々には無報酬で活動していただいております。

ごみ収集時間の30分 繰り上げについての報告

9月13日に開かれた経済委員会において、ごみ収集時間の繰り上げの報告がありました。

現在、可燃ごみ、資源物等の収集時間は午前8時30分からとなっていますが、10月からは、1年を通して午前8時からとなりました。

●経済委員会での主な質問

問 30分繰り上げることによって、経費は余分にかかるのか。

答 職員に関してはフレックスタイムを利用することにより、時間外勤務とならず、余分な経費はかかりません。業者への委託料も増

議会のしくみ

市議会は、皆さんの意見が市政に反映されるよう
条例・予算などを審議しています。
市議会の主な流れをご紹介します。

